
宝贝与瓦器－副院长林诚牧师 

 

宝贝该放哪儿？ 

如果你家中有宝贝，你会把它放在哪里？可能你会用一个珠宝盒收藏起来。其实我们都知道，

用什么收藏并不是重点，重点是里面的东西─宝贝。想想看，若是空有精美宝盒，却没有宝

物也没有太大的意义。 

 

宝贝才是重点 

保罗谈到他的事奉，说了一句经典的话：“我们有这宝贝放在瓦器里，要显明这莫大的能力是

出于神，不是出于我们。”（林后 4：7）也许你会说宝贝为什么要放在瓦器中？宝贝不是应该

放在宝盒中吗？其实保罗在这里要突显的不是器皿而是宝贝，因为器皿不是最重要的，这也

提醒我们事奉的焦点是什么？是突显我们，还是彰显基督？ 

 

要反照神的荣耀 

施洗约翰出来传道的时候吸引许多人来跟随他，但是他说，我不过是一个声音，就是给他解

鞋带也是不配。他必兴旺，我必衰微。以前曾经听人说他们佩服基督教信仰，但是他们轻看

教会，因为教会有很多的不完全，他们看见教会有很多的缺点，有些教会也和世俗差别不大。

听见这样的话真的让人很痛心，虽然不全都是事实，但是也似乎反映出一些的现象，值得我

们深思。 

 

要把荣耀归给神 

之前我分享到一些事奉的观念，保罗谈到他事奉是出于基督爱的激励，一切都是出于神，我

们所有的都是领受的；既然是领受的，就没有什么好自夸的，我们又是与神同工，这是神莫

大的恩典。保罗谈事奉，要显明莫大的能力，是出于神不是出于自己。基督工人应该牢记，

能力是属于神的，福音是神的大能。今天有的人很喜欢强调能力事奉，我们也希望自己成为

一个有能力的人，希望别人肯定我们、看见我们。我期待我们在忙碌的事奉中，常常有机会

自我反思，以至于我们真的可以把一切的荣耀归给神。 

 

欢迎浏览良友圣经学院网站 http://new.ltshk.net，或 https://lts33.net，电邮至

school@liangyou.net 联络。 
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